

Semana del 28 de enero al 3 de febrero de 2008

Tiempo seco, soleado y caluroso en la mayor parte del país

Semanalmente el Ideam publica el Boletín Agrometeorológico, que incluye el estado del tiempo previsto para las regiones naturales y su posible incidencia en la agricultura. A continuación el boletín de la semana **del 21 al 27 de diciembre de 2007**. Consultelo en nuestra página Web:

<http://www.ideam.gov.co:8080/noticias/comunicados>

Seguirá predominio de tiempo seco, soleado y caluroso en gran parte del país, disminuirá la intensidad de las lluvias en las regiones Pacífica y Amazonía.

Sigue vigente un **aviso de incendios de las cobertura** vegetal en áreas susceptibles de las regiones Caribe, Orinoquia y en sectores de la región Andina. Se mantiene **Aviso de temperaturas mínimas** en el Altiplano Cundiboyacense.

Región Caribe – Seguirá acentuándose la temporada seca en la región, persistirá tiempo seco, soleado y caluroso. En el Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, seguirá predominando tiempo seco y soleado.

Debido a las condiciones secas, se recomienda a los ganaderos, agricultores y pescadores estar atentos a las recomendaciones de las autoridades ambientales y locales en cuanto a la prevención de incendios de la cobertura vegetal.

Región Andina – Las condiciones secas seguirán extendiéndose hacia el sur de la región. Predominará tiempo seco y soleado amplios sectores, sin embargo, se esperan algunas lluvias ligeras en sectores de

montaña de Antioquia, Eje cafetero, Cauca y Nariño.

Se recomienda a los agricultores y floricultores con cultivos en etapas susceptibles a las heladas localizados en los Altiplanos Cundiboyacense y Nariñense, en áreas susceptibles en sectores de Antioquia, Cauca, Santander, estar atentos a la evolución de la temperatura y humedad del aire en horas de la tarde y al pronóstico de la temperatura mínima para las madrugadas.

Se sugiere a los agricultores que usan el fuego en las actividades agrícolas tomar las medidas necesarias y seguir las recomendaciones de las autoridades ambientales para evitar el desarrollo y propagación de incendios de la cobertura vegetal.

Región Pacífica – Ligero descenso de las precipitaciones. Las lluvias más fuertes permanecerán en el sur de Chocó y litorales de Valle y Cauca.

boletín agrometeorológico

Las condiciones de lluvia prevista no limitarán el normal desarrollo de los cultivos, bosques y plantaciones forestales.

Orinoquia – Permanecerán condiciones de tiempo seco y soleado, se esperan ascensos de las temperaturas.

Se recomienda mantener activos los planes de prevención de incendios de la cobertura vegetal en especial en áreas del Sistema de Parques Nacionales Naturales. El tiempo seco previsto favorecerá la recolección de los productos agrícolas que finalizan su ciclo.

Amazonia – Predominarán condiciones de tiempo seco en el centro y occidente de la región. Las lluvias seguirán concentradas hacia el oriente y sur en sectores de Amazonas.

Las condiciones previstas permitirán el normal abastecimiento de agua para la vegetación y los cultivos.

Mayor información:

Audio respuesta:

Pronóstico de temperaturas y humedad 3 527 130
Opción 4: Sabana de Bogotá.
Opción 5: principales regiones del país.
Opción 6: alertas hidrometeorológicas.

Pronóstico y Alertas: 3 421 586

Web: www.ideam.gov.co

Nuestra página de Alertas
<http://www.ideam.gov.co:8080/alertas/elpais.shtml>